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Neue wichtige Regeln wegen Corona  

 

 

Das Corona-Virus ist immer noch gefährlich. 
Darum gibt es jetzt neue wichtige Regeln. 
Die Regeln sind von der Bundesregierung. 
Die Regeln sind für alle Menschen in Deutschland. 
Die Regeln gelten bis zum 5. April  
und vielleicht noch länger. 

Polizei und Ordnungs-Amt machen Kontrollen. 

 

Eine sehr wichtige Regel: 

Treffen Sie sich nur noch mit anderen,  
wenn es sehr, sehr wichtig ist.  

 

 

Es dürfen nur noch 2 Menschen zusammen 
unterwegs sein. 
Das gilt nicht für Menschen,  
die zusammen wohnen. 
Zum Beispiel: Eltern mit Kindern.  

 

 

Sie dürfen weiter 
• zum Arzt gehen. 

Aber nur, wenn es ganz wichtig ist. 
• einkaufen. 
• zu ganz wichtigen Terminen gehen. 
• alleine oder zu zweit spazieren gehen. 

                           
Wenn Sie draußen unterwegs sind: 
Halten Sie Abstand zu anderen Menschen. 
Am besten 2 Meter Platz zwischen Ihnen. 

 

Feiern und Feste sind überall verboten: 
• draußen  
• und zuhause  

 2 Meter  
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Es sind nur noch Läden offen,  
die wichtig sind für den Alltag:  
Zum Beispiel: 
• Supermarkt  
• Apotheke 
• Drogerie 

 

Alle anderen Läden und Treffpunkte sind zu. 
Zum Beispiel:  
• Sport-Vereine 
• die Werkstätten 
• Geschäfte für Kleidung  

 

 

Cafés und Restaurants sind auch zu. 
 
Liefer-Dienste  dürfen aber weiter Essen liefern. 
Restaurants können Essen zum Abholen machen. 
 

. 

Betriebe mit viel Kontakt zu Menschen sind zu. 
Zum Beispiel: 
• Frisöre 
• Kosmetik-Studios 
• Tattoo-Studios 
• Massage-Praxen 
Sie bekommen weiter eine Behandlung, 
wenn es sehr wichtig für Ihre Gesundheit ist.  

 

Immer noch wichtig: 
• oft Hände waschen 
• andere Leute nicht anhusten 

 

. 

Haben Sie noch Fragen? 
Fragen Sie die Betreuer von der Lebenshilfe. 
Im Internet sind leider viele falsche Infos.  
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